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Sehr geehrte Damen und Herren, 

ganz gleich wie sehr ich mich bemühe, ich komme mit dieser Logik nicht klar.

Warum hat der Erfinder eines perfekten Impfstoffes, das Probleme sein eigenes Volk so schnell wie möglich zu impfen, während
andere reicheren Länder fast das 10 Fache schon geimpft haben. 

Hier in Deutschland versuchen Sie die Menschen zu vertrösten, und erzeugen damit noch mehr Angst. Ich schätze durch das
Biontek Impfstoff haben sie sich so einen guten Polster aufgebaut, so dass es im Moment auch nicht nötig ist,  das zu ändern
solange die Profit durch die Angst genug Einnahmen dem Staat bringt. 

Irgendeiner denkt,  dass die FFP2 Maske noch zusätzliche Einnahmen bringen, also reden sie allen Menschen durch mehrmalige
Wiederholungen ein, daß ohne dieser Maske die Gefahr größer ist. 
Sie sind ungerecht manipulativ. 

Mit freundlichen Grüßen 

Euer Horus 
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